



▶ 16 Octubre, 2014

Exposición fotográfica sobre los 15 años de UNED Tudela

Ubicada en el palacio del Marqués de San Adrián, podrá visitarse hasta el 18 de noviembre

DN

Tudela

La UNED de Tudela ha inaugurado una exposición para conmemorar sus 15 años como centro asociado de esta universidad a distancia. Se ubica en la misma sede de la UNED, el palacio del Marqués de San Adrián, y podrá visitarse hasta el próximo 18 de noviembre. El horario es de 11 a 13 y de 17 a 20 horas, de lunes a viernes.

La muestra se abrió el martes, coincidiendo con el acto oficial de apertura del curso 2014-2015. Está compuesta por más de 200 fotografías colocadas en paneles que se dividen en ocho secciones distintas: los comienzos; las personas; el compromiso con la sociedad; la calidad; la tecnología; los servicios; recortes de prensa con informaciones sobre la universidad; y las actividades de extensión universitaria.

Desde la UNED de Tudela explicaron que, después de unos



Una mujer observa algunas de las fotos de la exposición.

NURIA G. LANDA

inicios duros hace ya 15 años como centro asociado, afronta los nuevos retos a los que se enfrenta con "ilusión, firmeza, energía y decisión". "Para que todo esto sea posible hacen falta personas, las que han pasado y las que están, y también las que nos visitan de-

jando un poco de ellos mismos", señalaron.

Además, añadieron que esta muestra está "pensada y realizada desde el cariño" y que su objetivo no es otro que dar testimonio de lo vivido durante todo este tiempo.